

まちの話題



ISA City Topics



7月『社会を明るくする運動』 強調月間



7月1日市役所玄関前において、伊佐保護区保護司会をはじめ関係者が参加し、法務大臣と鹿児島県知事からのメッセージを隈元市長に伝達しました。「社会を明るくする運動」は、犯罪や非行の防止と、罪を犯した人たちの更生について地域の理解を深め、犯罪や非行のない社会を築こうとする全国的な取り組みです。安全・安心の国づくり、地域づくりのための重要な活動です。

大口高校ラグビー部優勝記念 「街角ギャラリー」



県高校総体決勝や応援風景を4枚1組にした写真150組が、大口商店街の106店舗に展示されています。

大口高校ラグビー部の43年ぶりの優勝を祝し、伊佐市商工会青年部が企画したもので、ラグビー部の活動支援として展示と同時に一部の店舗に募金箱も設置されています。

「街角ギャラリー」は、今月19日まで開催。ラグビー部の勇姿をぜひ店頭でご覧ください。

全国大会へ行ってきます！

第33回全日本バレーボール小学生全国大会へ



スターダストジュニアバレーボール
スポーツ少年団（羽月）

第10回全国小学生学年別柔道大会へ



伊佐柔道スポーツ少年団
中村來寿さん（10歳 前目下）

県知事表彰
「石井地区むらづくり委員会」



地域一体となり、人と自然と地域が支え合う「共生・協働のむらづくり運動」が評価され、県知事賞を受賞されました。

全国市区選挙管理委員会
連合会会長賞



福岡純雄さん（81歳 井立田）が、多年にわたり公正な選挙の執行に努め、選挙管理の重責を担ってこられた功績により、全国市区選挙管理委員会連合会会長表彰を受賞されました。

「ニューファーマーのつどい」



7月17日、菱刈環境改善センターにおいて、新規就農者や研修生が参加した「ニューファーマーのつどい」が開かれました。

平成25年度は、野菜8人、肉用牛3人、養豚1人の計12人が就農し、自己紹介を兼ね就農への思いや将来の目標を語りました。

また、市やJAから農業振興策と助成策について説明があり、先輩農業者や関係者らと新規就農の現状や問題点について意見交換を行い、地域を支える担い手農家となれるようエールが送られました。

海猿がきた!!



7月2日に山野小学校で水難事故訓練が行われ、第十管区海上保安部鹿児島航空基地の隊員が指導しました。時折小雨が降り、肌寒い中で行われたものの、児童たちは熱心に救難士の話聞いていました。

児童は服を着たまま泳ぎ、水を吸った服の重さを実感したり、ペットボトルやビニール袋を持って水面に浮かすなど水難事故の防止策を体験しました。



語り継ごう、走り続けよう！
「反核・平和の火リレー」

広島平和記念公園の「平和の火」が点いたトーチを掲げ、県内を走り継ぐ「反核・平和の火リレー」が行われました。7月25日には、伊佐市役所前で受け継がれ、反戦・反核・平和を訴えながら市内約2.5kmを疾走しました。同リレーは広島県で始まり31年目。県内は29年目で、7月23日に志布志市から始まり、8月16日の奄美市のゴールをめざし、県内14地区を自治労の若手組合員を中心にリレーします。